



**NOMINASI DIREKSI
PT LIPPO KARAWACI TBK**

DAFTAR RIWAYAT HIDUP 2 (DUA) CALON ANGGOTA DIREKSI BARU



DAVID IMAN SANTOSA

CALON DIREKTUR

48 tahun, Warga Negara Indonesia



Beliau merupakan salah satu profesional yang memiliki pengalaman lebih dari 20 tahun di bidang properti. Pada tahun 2002-2013 beliau memulai perjalanan karirnya dengan bergabung dengan PT Lippo Karawaci Tbk., di mana beliau memimpin pengembangan kota di area Indonesia Timur. Beliau juga menjadi salah Direktur di PT Lippo Cikarang pada tahun 2012-2013, di mana beliau memimpin pengembangan 2000 hektar tanah di Cikarang untuk perkotaan dan industri. Beliau bergabung dengan PT Astra International Tbk pada tahun 2018 dan turut memegang peran penting dalam membangun lini bisnis pada sektor properti sebagai *Chief of Astra Property*. Pada tahun 2019-2023, beliau kemudian melanjutkan karirnya di PT Modernland Realty Tbk dengan posisi terakhir sebagai *Managing Director*.

Bapak David memperoleh gelar Sarjana Arsitektur dari Universitas Katholik Parahyangan, Bandung dan *Master of Science* di bidang Perencanaan Kota dan Desain dari Universitas Teknologi Delft, Belanda



DICKY SETIADI MOECHTAR

CALON DIREKTUR

64 tahun, Warga Negara Indonesia



Berkarir lebih dari 35 tahun, beliau merupakan profesional yang memiliki pengalaman di berbagai industri termasuk perbankan, telekomunikasi, dan teknologi. Beliau memulai karirnya pada tahun 1984 di PT Bank Perniagaan Indonesia, dan kemudian bergabung dengan PT Bank Lippo Tbk pada tahun 1993. Beliau melanjutkan perjalanan karir profesionalnya pada beberapa perusahaan, menjadi direktur di PT Multipolar Corporation, PT First Media, PT Link Net, PT Bintang Merah Perkasa Abadi, PT Internux, PT Data Internasional (OVO), PT Visionet Data Internasional, dan PT Medika Ekosis Digital. Beliau juga menjadi komisaris di beberapa perusahaan seperti PT Delta Nusantara Networks, PT First Media News, PT Margayu Vatri Chantiqa, serta PT Visionet Data Internasional.

Beliau meraih gelar Sarjana Ilmu Komputer dari Universitas Saarland, Jerman.



***Enhancing Innovation and Sustainability
To Reach New Heights***



Terima Kasih